

Joaquín Lavín Encabeza UDI En la Comuna de Las Condes

- El dirigente anunció que pronto se iniciarán contactos informales con personeros de Renovación Nacional con miras a las próximas elecciones presidenciales y parlamentarias.

El vicepresidente de la UDI, Joaquín Lavín, encabeza la directiva comunal de esa colectividad en Las Condes, la que quedó integrada además por Alberto Munita y Carlos Alberto Délano, como vicepresidentes, y Federico Valdés, secretario general.

En conferencia de prensa, Lavín anunció el inicio de los trabajos de la colectividad en esa comuna, los que se orientarán a las elecciones de 1989.

Dijo en la oportunidad que los habitantes de Las Condes, por el hecho de ser actores de la transformación económica y la modernización experimentada por el país, y que al mismo tiempo están recibiendo sus beneficios, tienen con Chile una responsabilidad mayor y no pueden mantenerse como simples espectadores.

Dijo que en esa comuna, la meta específica es obtener para los partidarios de una sociedad libre, los dos diputados de la próxima elección parlamentaria.

Durante la reunión con la prensa, Lavín reiteró, asimismo, el interés de esa colectividad por trabajar unida con Renovación Nacional, para enfrentar las próximas elecciones presidenciales y parlamentarias, y anunció que, aunque por el momento no se ha conversado la posibilidad de hacer un planteamiento formal a la mesa directiva de ese partido, se iniciarán contactos informales, a nivel personal.

Al respecto, el dirigente declaró que "esperamos a la brevedad establecer contactos para coordinarnos e intercambiar opiniones sobre temas de común preocupación, como el de las inhabilidades parlamentarias y el proyecto de ley sobre distritos electorales".

Señaló que la UDI está realizando un estudio sobre la materia, pero que, en principio, coinciden con lo expresado ayer por el integrante de la comisión política de RN, Maximiano Errázuriz, respecto a que deben permitirse

los pactos electorales de modo que puedan ir en una lista candidatos de partidos diferentes pero que compartan los mismos principios.

En cuanto a la factibilidad de llegar a acuerdos con RN, dijo que le parecía positiva la resolución adoptada el reciente fin de semana por el ampliado de RN, en que manifestó su libertad plena para llegar a entendimientos con sectores partidarios de una sociedad libre. Manifestó que considera indispensable que las fuerzas afines vayan unidas en las próximas elecciones y añadió que hay varios partidos con los cuales presentan coincidencias, pero que han mencionado a RN por considerar que es una de las fuerzas políticas más importantes.

CANALIZAR INQUIETUDES

Ante una consulta, Lavín sostuvo que en la nueva etapa que vive el país, son los partidos políticos los llamados a canalizar las inquietudes ciudadanas, aunque consideró de todas maneras positivo que las personas que creen en una sociedad libre se organicen, tal como ha ocurrido con los independientes que estuvieron por el "Sí" y que recientemente han formado el Centro Democrático Libre (CDL).

El dirigente no descartó la posibilidad de que luego todas las fuerzas que se están agrupando en diversos referentes, como la Confederación Democrática, CODE, el CDL y la Alianza Unitaria Nacional, AUN, se unan tras un proceso de decantación que, dijo, necesariamente debe producirse tras la realización del plebiscito.

Aclaró, sin embargo, que la UDI no comparte la tesis de la AUN acerca de que el Presidente Pinochet puede ser candidato a la presidencia en las próximas elecciones, ya que, explicó, hay disposiciones constitucionales que prohíben expresamente su postulación.